

1学年プレゼンテーション研修

2025年7月24日 場所：日本科学未来館

日本科学未来館でプレゼンテーション研修を行いました！

夏休みに入って1週間たった7月24日、1年生が日本科学未来館でプレゼンテーション研修を行いました。この活動は毎年1年生が行っている本校の恒例行事です。

事前学習ではプレゼンする展示物を決め、当日は見学後、クラスを越えて5~6人の班を作り、プレゼン、質疑応答を行います。班員からの評価シートを基にさらにブラッシュアップして2回目のプレゼンに挑みます。短い時間で見学したことをポスターにまとめ、プレゼン資料を作ることとはとても難しく、苦労している生徒もいました。

これから多くの発表の機会がある1年生にとって、**知らない人の前で発表すること、わかりやすい言葉で話すこと、質疑応答の難しさ**は大きな学びになったと思います。質問に答えられなかったことを忘れず、展示室でもう一度見て帰ろうと学年の先生からのお話もありました。2学期以降も授業、行事、外部の発表会の機会を大切にして、プレゼンテーション能力、コミュニケーション能力を高めていきましょう！

▼ポスター制作中

▼真剣に発表し、真剣に聞く！

